

Liceos del Maule participaron de las Primeras Olimpiadas de Contabilidad

Secundarios de establecimientos técnico-profesionales acudieron a la convocatoria de la Escuela Contador Público y Auditor de la UCM

Con el objetivo de incentivar el interés por la contabilidad entre los establecimientos que imparten esta especialidad, estudiantes secundarios de Retiro, Linares, San Javier y Talca asistieron a las "Primeras Olimpiadas de Contabilidad Interliceos TP - Talca 2024", donde no solo compitieron en áreas contables, tributarias y de administración, sino que también abrieron espacios de socialización y se acercaron al ambiente universitario.

El coordinador de la actividad, y académico de la Escuela Contador Público

y Auditor, Sr. Cristian Oliiva, destacó el entusiasmo y compromiso de los estudiantes, "quienes vinieron con ganas de competir y de dar lo mejor de sí, lo cual se reflejó en los excelentes resultados obtenidos". Además, comentó que, "fue una instancia para derribar mitos y concientizar a los alumnos/as de distintos liceos y realidades, que la universidad es una opción viable para ellos, que con esfuerzo y dedicación pueden lograr sus metas, pudiendo ser profesionales de excelencia y parte de las firmas más importantes del

país".

En esa línea, agregó que, "esperamos que muchos de ellos se conviertan en futuros estudiantes de nuestra universidad, donde los recibiremos con los brazos abiertos (...) también a agradecer por la confianza y buena disposición a quienes fueron nuestros auspiciadores, Carnes y Cecinas Las Rastras y Centro Médico Talca, este último, también Centro de Práctica de nuestra carrera", complementó.

Valor formativo y motivacional

Los docentes que acompañaron a los alumnos desta-

caron la relevancia de esta iniciativa para fomentar el interés en la educación superior. Delia Sepúlveda, profesora del Liceo Manuel Montt (San Javier), señaló que, "estas instancias son muy importantes porque incentivan a los chicos y les dan una visión más cercana de lo que pueden lograr en el futuro. Esta actividad les permitió salir de la rutina, lo cual es muy positivo para su formación".

Por su parte, Juan Pablo Pino, profesor de Contabilidad del Instituto Superior de Comercio (Insuco) Talca, valoró que, "es una

buena forma para medir en qué nivel estamos, para poder competir abiertamente de buena manera con otros colegios, conocer, interactuar y aprender".

Waldo Fuentemávida, del Instituto Comercial de Linares, destacó la relevancia "de un aprendizaje lúdico y de desarrollo cognitivo. Estamos felices porque nuestros estudiantes vieron que existen otros peldaños a los que pueden aspirar, nuevas metas y desafíos. Nos vamos contentos, pero también con el compromiso de seguir mejorando en las áreas contables y tributarias".